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 Malraux.org


> Objectifs généraux du site
Objectifs généraux du site
Doté résolument d’une orientation littéraire et universitaire, le site <malraux.org> propose des informations précises sur Malraux et son oeuvre, constamment mises à jour et renouvelées selon l’état et les mouvements de la critique et de la recherche.
<malraux.org> met notamment à disposition des chercheurs et des internautes un maximum d’informations bibliographiques (plus de 6500 notices sont accessibles), un très grand nombre de textes d’André Malraux (difficiles d’accès par ailleurs) et l’ensemble des articles de sa revue littéraire Présence d’André Malraux sur la Toile.
<malraux.org> se veut éloigné autant que possible des polémiques et des malentendus de toutes sortes, et ainsi valoriser la vitalité des études actuellement menées sur l’oeuvre de Malraux.
HG/clp
The website's general objectives
The website <malraux.org> is literarily and academically orientated and offers precise information, constantly updated according to critics and research, on Malraux and his work.
<malraux.org> provides the most bibliographical information (more than 6,500 records are accessible), many of André Malraux's writings (which are difficult to find) and all of the literary review Présence d'André Malraux sur la Toile articles to researchers and web users.
<malraux.org> strives to avoid controversy and misunderstandings of any kind, and in so doing gives greater validity to the current studies of Malraux's work.
HG/clp
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Johannes Gumpp, Autoportrait, 1646, Musée des Offices, Florence (détail).
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Recevoir la lettre d’information

 Votre nom complet *    
 Votre adresse électronique *    
      

Faire un don
             Montant du don :  €

 ENVOYEZ VOTRE DONSélectionnez un moyen de paiement  	   Virement bancaire / chèque
	   PayPal



 Informations personnelles  Prénom *   
  Nom *   
  Adresse e-mail *   
  Commentaire  

Coordonnées bancaires
www.malraux.org
 P/a M. Claude Pillet, rédacteur responsable,
 Rue de l’Ancien Comté 94,
 CH 1635 La Tour de Trême
IBAN CH57 0483 5002 1251 4000 4
 BIC CRESCHZZ80A
 Crédit Suisse
 1630 Bulle / Suisse

  Total du don :   20,00€ 
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